

SANTÉ ET CLIMAT

Tout ce qui est bon (ou presque) pour le climat est bon pour la santé

Tout ce qui est bon (ou presque) pour le climat est bon pour la santé

[Le premier article sur le climat et la santé](#) laissait sur un constat glaçant. Le changement climatique a d'ores et déjà des impacts multiples et parfois inattendus sur la santé, et ces impacts risquent bien de s'emballer si rien n'est fait pour limiter la hausse du thermomètre.

Mais comme c'est le cas avec les alertes climatiques, il n'est malheureusement pas évident qu'un tel constat suffise pour enclencher une action à la hauteur des enjeux. Il est plus confortable de se distancier devant l'ampleur de cette réalité, en considérant qu'elle est éloignée dans l'espace ou dans le temps. Cela toucherait d'autres régions du monde, ou ne nous affecterait pas avant plusieurs décennies. C'est ce genre de mécanisme psychologique qui pourrait expliquer que les messages climatiques qui font la une des médias sont visiblement [peu à même de mettre les décideurs ou le grand public en action](#).

Lire la suite [...le climat est bon pour la santé](#)





19 octobre 2023

